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L'Assemblea è il momento più 
importante e partecipativo della vita 
del Club dove viene nominato il 
futuro Presidente ed il Consiglio 
Direttivo del prossimo anno 
rotariano.

“ASSEMBLEA DEL 
CLUB”

Il Presidente Marco ROSSINI nel richiamare 
l'attenzione dei soci con un vigoroso tocco di 
campana ha introdotto l'argomento della serata 
dicendo che “questa è una serata delle più 
importanti dal punto di vista rotariano perché 
ci sono argomenti che riguardano la vita del 
Club: uno, Piero Minetti proporrà la sua 
squadra per l'a.r. 2018-2019. Vi ricordo che 
come previsto dallo statuto, sarà l'assemblea a 
accogliere tale proposta o valutare eventuali 
altre proposte; la seconda cosa, questa sera 
verrà comunicato la proposta fatta dai Past 
President per la nomina del Presidente per l'a.r. 
2019-2020. Anche questa sarà sottoposta alla 
votazione dell'Assemblea. Successivamente, 
dopo cena, presenterò il bilancio consuntivo e 
quello preventivo: ora la priorità è quella di 
lasciare la parola al Presidente Incoming Piero 
Minetti che presenterà la sua squadra. Lascio la
parola Piero, da incoraggiare con un applauso”
Molto da incoraggiare. Così inizia l'intervento del
PI, dopo di che ha letto la lista del futuro 
Consiglio Direttivo per l'anno rotariano 2018-
2019. La lista è stata accolta all'unanimità con un
caloroso applauso. (alle pagine 4 e 5 l'elenco del 
nuovo Consiglio Direttivo).
Il futuro Presidente ha ribadito il desiderio e 
l'auspicio che l'impegno della nuova squadra sia 
sostenuto anche da coloro che non ne fanno 
parte. Ogni idea, proposta o iniziativa che possa 
far progredire il Club e aumentare il nostro senso
di appartenenza ad una grande associazione 
quale è il Rotary, sarà non solo ben accetta ma 
troverà in in lui un convinto sostenitore.
E' stata poi la volta dell'annuncio della proposta 
dei Past President per la nomina del prossimo 
Presidente per l'ar 2019-2020.
“Come da regolamento – ha detto il Presidente –
i PP propongono all'Assemblea per la votazione 

quale Presidente la socia Maria Grazia 
ARDITI”.
L'annuncio è stato accolto con un grande 
applauso segno convinto dell'accettazione della 
proposta avanzata.
Il Presidente ha quindi dato la parola al neo 
eletto Presidente Nominato Maria Grazia 
ARDITI.
Con voce tremante e commossa ARDITI ha 
ringraziato tutti dicendo: “in realtà vi confesso, 
non mi sono ancora ripresa dallo shock di 
questa nomina. Alcuni di voi sapevano delle mie
perplessità e nonostante tutto mi hanno spinta 
ad accettare. Ho riflettuto per qualche giorno e 
credo che essere rotariani significa anche 
questo: per cui alla fine ho accettato (applauso).
Se non ci sono delle motivazioni importanti per 
assolverlo, che impediscono, io credo che sia 
una cosa che vada vista anche con molto 
piacere. Quindi ringrazio anche i PP che mi 
hanno proposta. Anch'io chiederò la 
collaborazione di tutti perché sarà molto 
importante avere la partecipazione di tutti i 
soci. Speriamo di fare un buon lavoro. Intanto 
ha per fortuna avanti a me 18 mesi che saranno 
utili per la mia formazione. Spero di esserne 
all'altezza. Grazie a tutti di vero cuore”.
Il presidente ROSSINI nel riprendere la parola 
ha voluto complimentarsi per il buon esito. 
“Voglio dire , da socio di questo Club,  da 
Presidente, che sono molto contento perché 
abbiamo due anni davanti di persone di qualità 
che in questo momento in cui il nostro Club sta 
attraversando qualche piccola difficoltà sono 
sicuro che per il lavoro che faranno Piero prima
e la Maria Grazia poi, il nostro Club potrà 
ulteriormente migliorare, ritrovare uno spirito 
rotariano ancora più forte, impegnarsi in 
progetti. Questo è una cosa che mi rende felice, 
sereno ed orgoglioso di partecipare a questo 
Club. Grazie a tutti voi per questo”.
Ha poi ricordato che giovedì prossimo la 
conviviale è sospesa per festività, ma che ci 
troveremo tutti GIOVEDÌ' 14 presso il Castello di
Marne per la nostra festa di auguri di Natale. La 
natalizia quest'anno, come ha detto il presidente,
sarà all'insegna dell'amicizia e del piacere di 
stare “INSIEME”. Non ci saranno iniziative per 
raccolta fondi ma tanta musica. Tutto questo 
grazie all'impegno dei nostri soci Andrea 
CATTANEO, Raffaella BELLINI e Delfina 
FAGNANI che con la collaborazione di Pietro 
PELLEGRINI e Antonio DI MARCO si sono 
prestati nell'organizzazione.
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La seconda parte della conviviale è stata dedicata
alla illustrazione del Bilancio Consuntivo dell'ar 
2016-2017 e quello Preventivo per l'anno in 
corso.
L'illustrazione del BILANCIO CONSUNTIVO    è stata 
fatta da Corrado PEREGO (Tesoriere ar 2015-
2017) il quale ha evidenziato lo stato 
patrimoniale del Club che ad oggi ha una 
notevole somma a disposizione, quale riserva 
indisponibile, e che verrà utilizzata appena sarà 
messo a punto un progetto di largo respiro 
condiviso da tutti i soci

E' poi stata la volta del nuovo Tesoriere, Alberto 
CIAMBELLA, il quale ha confermato l'impegno 
del Club per i progetti programmati anche se, 
purtroppo, ci sarà una lieve contrazione nelle 
entrate a causa del nuovo assetto del Club. 
Entrambi i bilanci sono stati sottoposti 
all'approvazione dell'Assemblea che li ha 
ratificati all'unanimità.
Dopo queste incombenze statutarie il Presidente,
con il classico tocco di campana, ha chiuso la 
serata.

CLICCA SULLA FOTO PER
VEDERE LA RASSEGNA

FOTOGRAFICA O IL VIDEO
DELLA CONVIVIALE

foto video

Su proposta del Presidente è possibile
scaricare le singole fotografie della

conviviale.
Per ragioni di privacy occorre fare una

richiesta specifica inviando una email al
seguente indirizzo:

RCBERGAMOSUD@GMAIL.COM  
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anno rotariano 2018 -2019
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Appuntamenti da segnare in agenda

FESTA DEGLI AUGURI

giovedì 14 dicembre ore 20,00

Castello di Marne
con la partecipazione straordinaria di

Luca ARTINA
(showman)

una piacevole serata con musica ed
animazione per scambiarci gli auguri di

Natale e di Capodanno con parenti e
amici.

SARA' SOLO FESTA!!!
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Il CLUB
• Si riunisce: 1° - 2° - 3°  giovedì del mese alle ore 20,00
• Consiglio Direttivo: 4° giovedì del mese
• Presso il Ristorante: “la Marianna” - Colle Aperto 2 (Città

Alta) Bergamo tel. 035237027
• e-mail: rcbergamosud@gmail.com

CONSIGLIO DIRETTIVO
Presidente

Marco ROSSINI

           Vice Presidente               Past President               Presidente Eletto
    Fulvia CASTELLI     –     Clemente PREDA         – Piero MINETTI

Segretario Tesoriere Prefetto
  Anna VENIER            Alberto CIAMBELLA           Delfina FAGNANI

Consiglieri
Maria Grazia ARDITI – Pier Paolo BONFIRRARO - Paola BRAMBILLA
- Andrea CATTANEO – Massimo COLLEONI - Emanuele CORTESI –

Antonio DI MARCO - Edoardo GERBELLI - Corrado PEREGO - Alberto
RAVASIO – Giuseppe STEFANELLI

---------------------------------------------------------------------

Gruppo Redazione: Maria Grazia Arditi - Bruno Bernini - Paola
Brambilla - Tinin Brizio - Fulvia Castelli - Matteo Ferretti - Edoardo

Gerbelli - Emanuela Lanfranco - Alberto Ravasio - Nicoletta Silvestri -
Beppe Stefanelli - Andrea Vecchi - Anna Venier

ROTARY
INTERNATIONAL

Presidente

Ian H.S. RISELEY

DISTRETTO 2042

Governatore
Nicola

GUASTADISEGNI

Segretario: Laura BRIANZA

GRUPPO OROBICO 1
Assistente del Governatore

Nicoletta SILVESTRI

STRUTTURA E LOCATION

VITA DEL CLUB

le conviviali del mese
Dicembre

14 Evento speciale
“NATALIZIA 2017”

21 “Parliamone  tra  noi”  e  taglio
panettone 

Gennaio
11 Vistita  alla  mostra del  Caravaggio –
Milano – cena in loco
18 Parliamone tra noi
27 Visita alla mostra Loutrec - Milano

• Brambilla Paola 16 dic
• Ghisalberti Marco 16 dic
• Percassi Antonio 16 dic
• Azzolari Stefano 22 dic
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i nostri service

LA STANZA DELLA RABBIA
Le dimensione emotiva è una
componente rilevante nel processo di
crescita di un adolescente, soprattutto
se proviene da un percorso faticoso di
distacco dalla famiglia, di disagio,
violenza, abuso. Il progetto vuole
contribuire all’allestimento di una
stanza della rabbia presso la
Comunità l’Aquilone, che è uno dei
fiori all’occhiello di AEPER, per
permettere ai minori ospitati di poter
godere di un luogo dove vivere le
proprie emozioni negative, gestirle,
bonificarle grazie
all’accompagnamento di un educatore. Il tema della campagna 
dell’associazione è #DIVENTAREGRANDI non è sempre una festa. Oltre al 
contributo, ai soci viene richiesto di dipingere pareti, mettere parquet per 
terra, fornire arredi utili, partecipando ancora una volta alla creazione di un 
ambiente capace di stemperare il disagio e le negatività delle tempeste 
emotive di adolescenti in difficoltà. AEPER è il circuito di cooperative che 
gestisce anche la Cascina Piccola Stella di Medolago a cui abbiamo dedicato un
contributo per i campi di basket e pallavolo lo scorso anno. 

RIGUARDO AL PROGETTO AEPER STANZA DELLA RABBIA LORO MI
PROPONGONO DI ANDARE A VEDERE LA STRUTTURA IL 10 O 12 GENNAIO

ALE ORE 8,30, CHI HA VOGLIA DI VENIRE?
FATEMI SAPERE, CIAO GRAZIE Marco
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presenze alla conviviale del 30 novembre 2017

Soci presenti +Onorari 30
Coniugi 0
Ospiti dei Soci 0
Ospiti del Club - in visita da altri Club 0
Totale 30
Soci presso altri Club:

LA PERCENTUALE E’ DATA DA: SOCI ATTIVI PRESENTI / (SOCI ATTIVI - SOCI DOF) X 100
I SOCI DEL CLUB AL 01/07/2017 SONO 60 DI CUI: ATTIVI 56 – DOF (Dispensati Obbligo di Frequenza) 5 - ONORARI 4

59% 41%
SOCI PRESENTI
SOCI ASSENTI
RECUPERI
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dai nostri soci

Una riconferma che molti davano per scontata, ma che adesso è 
ufficiale: Gianluigi Viscardi, è entrato, come vice-presidente, a far parte
della nuova squadra di presidenza del neoeletto presidente nazionale 
della Piccola industria di Confindustria, Carlo Robiglio. Una 
successione all’insegna di un’unità d’intenti per il sistema 
Confindustriale, con la scelta di Robiglio come candidato unico per 
succedere ad Alberto Baban. Viscardi, presidente della Cosberg di 
Terno d’Isola, ma anche presidente del Cluster nazionale Fabbrica 
Intelligente e della Piccola Industria di Confindustria Lombardia, oltre 
che a capo del Digital Innovation Hub Lombardia, resta ora in attesa 
delle deleghe che verranno attribuite nel prossimo consiglio centrale. 
Anche con l’ex presidente Alberto Baban, Viscardi aveva ricoperto lo 
stesso ruolo ed aveva avuto la delega per l’innovazione. 
L'augurio di tutto il Club per un buon lavoro

Kickboxing, il
bergamasco 
Edoardo 
Ghilardi è 
campione del
mondo
LUCA BASSI   
(BERGAMONEWS)

Un 2017 da 
incorniciare per il 
23enne che a maggio 
aveva conquistato il 
titolo italiano: in 
Ungheria è salito sul 
gradino più alto del 
podio

La vittoria più bella è arrivata venerdì 10 novembre a Budapest, dove sono in corso di svolgimento i 
campionati mondiali della disciplina.

Ghilardi ha difeso e portato in trionfo i colori del Belpaese dopo aver vinto, nel maggio scorso, il titolo 
italiano – categoria -79 kg – a Riccione.

Il 23enne bergamasco in finale a Budapest se l’è dovuta vedere contro un fortissimo croato da molti dato 
come grande favorito per la vittoria finale. Ghilardi ha ribaltato i pronostici e si è messo al collo la medaglia 
più bella e prestigiosa.

La kickboxing parla bergamasco: Ghilardi è campione del mondo. (VEDI IL FILMATO DELLA PREMIAZIONE  )

Edoardo è il primogenito della nostra socia nonché AdG Nicoletta SILVESTRI.
Complimenti per il grande obiettivo raggiunto.
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RC BERGAMO  RC BERGAMO NORD  

Lunedì 4 dicembre Ore 12,45 Riunione meridiana presso il 
Ristorante Colonna. Relatore dott. CARLO TORRANI, Head of 
digital marketing and communication di Missoni S.p.A., sul tema “
Il Fashion System nell’era dell’e-commerce ”

Lunedì 11 dicembre Ore 20,00 Riunione Interclub con il 
Rotaract Bergamo presso Hotel San Marco – Sala dei Mille, con 
famigliari ed amici. “ Festa degli Auguri ”. Prenotazione 
obbligatoria entro e non oltre mercoledì 6 Dicembre 2017

Martedì 28 novembre alle ore 20,00 in sede avremo ospite-relatore 
l'arch. Marco Antonucci che, con il supporto del nostro Socio Giorgio 
Dall'Olio, ci parlerà de "L'olio del frantoio è sempre extravergine? 
Piccola lezione e prove di assaggio". Serata con coniugi ed amici. 

Martedì 5 dicembre alle ore 20,00 in sede si terrà l'Assemblea Generale
dei Soci del Club - elezione del Presidente A.R. 2019/2020 e dei membri 
del Consiglio dell'A.R. 2018/2019. 

Martedì 12 dicembre alle ore 20,00 in sede si terrà la nostra Natalizia. 
Serata con coniugi ed amici. 

RC BERGAMO OVEST  RC BERGAMO CITTA' ALTA  

Lunedì 18 dicembre: ore 20,00 presso il Golf Club Parco dei 
Colli, con coniugi, famigliari ed amici “Festa degli auguri 
Natalizi”. Prenotarsi con tempestività. 

Martedì 19 dicembre: ore 15,30 presso la Casa di Riposo “Villa 
Serena” di Brembate Sopra in via Papa Giovanni XXIII dove 
incontreremo gli ospiti della Casa per lo scambio degli auguri 
Natalizi. I doni dovranno essere portati lunedì 18 dicembre al 
Parco dei Colli oppure contattare Antonella Poletti per concordare 
la consegna.

Giovedì 14 dicembre: Prospettive e progetti dell'Accademia 
Carrara

Giovedì 18 dicembre: Festa degli auguri

Giovedì 21 dicembre: Conviviale sostituita con quella del 18/12

Giovedì 28 dicembre: Conviviale sospesa

SIAMO IN ATTESA DI CONOSCERE I PROGRAMMI DEL NUOVO ROTARY CLUB BERGAMO HOSPITAL ONE GXXIII

RC TREVIGLIO BASSA  
PIANURA BERGAMASCA  

RC ROMANO DI  
LOMBARDIA  

RC SARNICO  VALLE  
CAVALLINA  

RC DALMINE  
CENTENARIO  

RC CITTA DI CLUSONE  
NB – per maggiori informazioni

sull’attività dei Club Orobici cliccate sul
relativo nome
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L'Assemblée est le moment le plus important
et participatif dans la vie du Club où le futur
Président et le Conseil Exécutif de la 
prochaine année Rotary sont nommés.

"ASSEMBLAGE DU 
CLUB"

Le président Marco ROSSINI, en attirant l'attention des 
membres avec une touche vigoureuse de la cloche a 
introduit le sujet de la soirée en disant que "c'est une soirée 
du plus important du point de vue Rotarien car il y a des 
sujets concernant la vie du club: un, Piero Minetti 
proposera son équipe pour l'an. 2018-2019. Je vous 
rappelle que tel que requis par les règlements, l'assemblée 
acceptera cette proposition ou évaluera toute autre 
proposition; la deuxième chose, ce soir sera communiqué 
la proposition faite par le président sortant pour la 
nomination du président pour le a.r. 2019-2020. Cela aussi
sera soumis au vote de l'Assemblée. Par la suite, après le 
dîner, je présenterai le solde final et le budget: la priorité 
est maintenant de laisser la parole au nouveau président 
Piero Minetti qui présentera son équipe. Je laisse le mot 
Piero, pour être encouragé par des applaudissements "
Beaucoup à encourager. Ainsi a commencé l'intervention 
de la propriété intellectuelle, après quoi il a lu la liste du 
futur conseil d'administration pour l'année rotarienne 
2018-2019. La liste a été accueillie à l'unanimité par de 
chaleureux applaudissements. (aux pages 4 et 5 la liste du 
nouveau conseil d'administration).
Le futur président a réitéré le souhait et l'espoir que 
l'engagement de la nouvelle équipe soit également soutenu 
par ceux qui n'en font pas partie. Toute idée, proposition 
ou initiative susceptible de faire progresser le Club et 
d'accroître notre sentiment d'appartenance à une grande 
association telle que le Rotary, sera non seulement la 
bienvenue mais trouvera en lui un soutien convaincu.
C'était alors l'heure de l'annonce de la proposition du 
président sortant pour la nomination du prochain 
président pour l'année 2019-2020.
"En tant que règlement - a déclaré le président - le PP 
propose à l'Assemblée pour le vote en tant que président le 
membre Maria Grazia ARDITI".
L'annonce a été reçue avec un grand signe d'approbation 
convaincu de l'acceptation de la proposition avancée.
Le président donne ensuite la parole à la nouvelle 
présidente, Maria Grazia ARDITI.
D'une voix tremblante et émue, ARDITI a remercié tout le 
monde, en disant: «Je vous avoue en fait, je ne me suis pas 
encore remis du choc de ce rendez-vous. Certains d'entre 
vous connaissaient mes perplexités et malgré tout ils m'ont 
poussé à accepter. J'y ai réfléchi pendant quelques jours et 
je pense qu'être Rotarien signifie aussi: à la fin j'ai accepté 
(applaudissements). S'il n'y a pas de raisons importantes 
pour l'absoudre, ce qui l'empêche, je pense que c'est 
quelque chose qui devrait être vu avec beaucoup de plaisir. 
Donc je remercie aussi le PP qui m'a proposé. Je 

demanderai également à tous de collaborer car il sera très 
important d'avoir la participation de tous les membres. 
Nous espérons faire du bon travail. En attendant, 
heureusement, j'ai 18 mois d'avance, ce qui sera utile pour 
ma formation. J'espère être à la hauteur. Merci à tous pour
le vrai coeur ".
Le président ROSSINI, en reprenant le mot voulait féliciter 
pour le succès obtenu. "Je veux dire, en tant que membre 
du Club, en tant que Président, que je suis très heureux 
parce que nous avons deux ans d'avance sur des gens de 
qualité qui, en ce moment, connaissent des difficultés 
mineures. et Maria Grazia alors, notre Club peut encore 
s'améliorer, redécouvrir un esprit Rotarien encore plus 
fort, s'engager dans des projets. C'est quelque chose qui me
rend heureux, serein et fier de participer à ce club, merci à 
tous ".
Il a ensuite rappelé que jeudi prochain la fête est suspendue
pour les vacances, mais nous serons tous là jeudi au 
Château de Marne pour notre fête de Noël. Le Noël de cette 
année, comme l'a dit le président, sera au nom de l'amitié 
et du plaisir d'être "ENSEMBLE". Il n'y aura pas 
d'initiatives de collecte de fonds, mais beaucoup de 
musique. Tout cela grâce à l'engagement de nos membres 
Andrea CATTANEO, Raffaella BELLINI et Delfina 
FAGNANI qui, avec la collaboration de Pietro 
PELLEGRINI et Antonio DI MARCO, se sont prêtés à 
l'organisation.
La deuxième partie de la convivialité a été consacrée à 
l'illustration du Bilan Final 2016-2017 et du Budget pour 
l'année en cours.
L'illustration du Budget Final a été faite par Corrado 
PEREGO (Trésorier 2015-2017) qui a mis en évidence le 
bilan du Club qui dispose à ce jour d'une somme 
considérable disponible, en indisponibilité, et qui sera 
utilisé dès qu'il sera signaler un projet de grande 
envergure partagé par tous les membres
Ce fut ensuite le tour du nouveau trésorier, Alberto 
CIAMBELLA, qui confirma l'engagement du club dans les 
projets prévus, même si, malheureusement, il y aura une 
légère contraction des revenus due au nouveauSeptum du 
Club Les deux budgets ont été soumis à l'approbation de 
l'Assemblée qui les a ratifiés à l'unanimité Après ces 
devoirs statutaires, le Président a clôturé la soirée avec la 
touche classique de la cloche.
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Die Versammlung ist der wichtigste und 
mitwirkende Moment im Leben des Clubs, in dem der
zukünftige Präsident und der Exekutivrat des 
nächsten Rotary-Jahres ernannt werden.

"Club Assembly"

Der Präsident Marco ROSSINI, der die Mitglieder mit 
einem kräftigen Glockenschlag aufmerksam gemacht hat, 
hat das Thema des Abends eingeführt: "Dies ist ein Abend 
von größter Bedeutung aus der Sicht der Rotarier, weil es 
Themen gibt, die das Leben des Clubs betreffen: Zum einen 
wird Piero Minetti sein Team für die a.r. 2018-2019. Ich 
erinnere Sie daran, dass die Versammlung, wie in den 
Statuten gefordert, diesen Vorschlag annehmen oder 
andere Vorschläge bewerten wird; die zweite Sache, heute 
Abend wird der Vorschlag des ehemaligen Präsidenten für 
die Ernennung des Präsidenten für die a.r. 2019-2020. 
Auch dies wird der Versammlung zur Abstimmung 
vorgelegt. Anschließend, nach dem Abendessen, werde ich 
den Restbetrag und das Budget präsentieren: Jetzt geht es 
darum, dem neuen Präsidenten Piero Minetti das Wort zu 
überlassen, der sein Team vorstellen wird. Ich verlasse das
Wort Piero, um mit Applaus belohnt zu werden. "
Eine Menge zu ermutigen. So begann die Intervention des 
IP, woraufhin er die Liste des zukünftigen Vorstands für 
das Rotary-Jahr 2018-2019 vorlas. Die Liste wurde 
einstimmig mit warmem Applaus begrüßt. (auf den Seiten 
4 und 5 die Liste des neuen Verwaltungsrats).
Der künftige Präsident hat den Wunsch und die Hoffnung 
bekräftigt, dass das Engagement des neuen Teams auch 
von denen unterstützt wird, die nicht daran beteiligt sind. 
Jede Idee, jeder Vorschlag oder jede Initiative, die den Club
voranbringen und unser Zugehörigkeitsgefühl zu einem 
großen Verein wie Rotary erhöhen können, wird nicht nur 
begrüßt, sondern wird in ihm einen überzeugten 
Unterstützer finden.
Es war dann die Zeit der Ankündigung des Vorschlags des 
ehemaligen Präsidenten für die Ernennung des nächsten 
Präsidenten für das Jahr 2019-2020.
"Als eine Verordnung - sagte der Präsident - die PP 
schlagen der Versammlung für die Abstimmung als 
Präsident das Mitglied Maria Grazia ARDITI".
Die Ankündigung wurde mit einem großen Applauszeichen
empfangen, das von der Annahme des fortgeschrittenen 
Vorschlags überzeugt war.
Der Präsident erteilt dann der neugewählten Vorsitzenden 
Maria Grazia ARDITI das Wort.
Mit zitternder und bewegter Stimme bedankte sich ARDITI
bei allen und sagte: "Ich gestehe Sie tatsächlich, ich habe 
mich vom Schock dieser Verabredung noch nicht erholt. 

Einige von euch wussten von meinen Ratschlägen und 
trotz allem, was sie mich dazu brachten zu akzeptieren. Ich
habe ein paar Tage darüber nachgedacht und ich denke, 
dass es ein Rotarier ist, bedeutet auch: Am Ende habe ich 
(Applaus) akzeptiert. Wenn es keine wichtigen Gründe 
gibt, es zu verabschieden, die es verhindern, denke ich, 
dass es etwas ist, das mit großer Freude gesehen werden 
sollte. Ich danke auch der PP, die mir vorgeschlagen hat. 
Ich werde auch alle zur Zusammenarbeit auffordern, denn 
es wird sehr wichtig sein, die Teilnahme aller Mitglieder zu
haben. Wir hoffen, einen guten Job zu machen. Inzwischen 
habe ich glücklicherweise 18 Monate Vorsprung, was für 
mein Training nützlich sein wird. Ich hoffe, es zu schaffen. 
Danke euch allen für das echte Herz ".
Der Präsident ROSSINI in der Wiederaufnahme des 
Wortes wollte zum erfolgreichen Ergebnis gratulieren. "Ich
möchte sagen, als Mitglied dieses Clubs, als Präsident, dass
ich sehr glücklich bin, denn wir haben zwei Jahre bessere 
Leute vor uns. In diesem Moment, als unser Club einige 
kleinere Schwierigkeiten durchmacht, bin ich mir sicher, 
dass Piero das tun wird und Maria Grazia kann unser Club
weiter verbessern, einen noch stärkeren rotarischen Geist 
wiederentdecken, sich an Projekten beteiligen. Das macht 
mich glücklich, gelassen und stolz, an diesem Club 
teilzunehmen. Danke euch allen dafür. "
Er erinnerte sich dann, dass das Festival am nächsten 
Donnerstag für den Urlaub gesperrt ist, aber wir alle 
werden dort am Donnerstag im Schloss von Marne für 
unsere Weihnachtsgrüße Partei sein. Das Weihnachtsfest 
in diesem Jahr wird, wie der Präsident sagte, im Namen 
der Freundschaft und der Freude sein, "GEMEINSAM" zu 
sein. Es wird keine Spendenaktionen geben, aber viel 
Musik. All dies dank des Engagements unserer Mitglieder 
Andrea CATTANEO, Raffaella BELLINI und Delfina 
FAGNANI, die sich in Zusammenarbeit mit Pietro 
PELLEGRINI und Antonio DI MARCO der Organisation 
anvertrauten.
Der zweite Teil der Convivial war der Illustration des 
Endsaldos 2016-2017 und dem Budget für das laufende 
Jahr gewidmet.
Die Illustration des endgültigen Haushaltsplans wurde von
Corrado PEREGO (Treasurer ar 2015-2017) erstellt, der 
die Bilanz des Clubs hervorhob, der bis heute eine 
beachtliche Summe als nicht verfügbare Reserve zur 
Verfügung hat und die so bald wie möglich verwendet 
wird weisen Sie auf ein weitreichendes Projekt hin, das von
allen Mitgliedern geteilt wird
Zu diesem Zeitpunkt war der neue Schatzmeister Alberto 
CIAMBELLA an der Reihe, der das Engagement des Clubs 
für die geplanten Projekte bestätigte, auch wenn die 
Einnahmen aufgrund der neuen Projekte leider leicht 
zurückgehen werden Clubstruktur: Beide Budgets wurden 
der Zustimmung der Versammlung, die sie einstimmig 
ratifizierte, vorgelegt, und nach diesen gesetzlichen 
Pflichten schloss der Präsident mit dem klassischen Touch 
der Glocke den Abend.
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